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IL SINDACO INFORMA 

Il Comune di Treviolo
sostiene le giovani 
coppie

Pasquale Gandolfi
Sindaco di Treviolo

Attraverso questa convenzione, 
il Comune intende garantire 
uno sviluppo equilibrato 
del territorio, contrastare la 
speculazione immobiliare e 
offrire opportunità concrete 
ai giovani, alle famiglie e a 
tutti coloro che, pur avendo un 
legame consolidato con il nostro 
territorio, faticano a sostenere i 
prezzi del mercato libero.

I prezzi delle abitazioni a 
Treviolo sono tra i più alti della 
provincia di Bergamo, un dato 
che conferma l’elevata qualità 
della vita e l’attrattività del 
nostro territorio. 
A testimoniarlo è anche 
la recente crescita nella 
graduatoria provinciale dei 
comuni più ricchi: Treviolo 
figura oggi tra i paesi con il 
reddito medio più elevato.
Tuttavia, questo successo 
comporta anche delle criticità. 

I costi sempre più alti del 
mercato immobiliare rischiano 
di escludere proprio le 
giovani coppie e le famiglie 
che desiderano rimanere a 
Treviolo. Per rispondere a 
questa esigenza, abbiamo 
approvato una convenzione che 
rende possibile l’acquisto di 
nuove abitazioni a 2.300 euro al 
metro quadrato, ovvero circa il 
20% in meno rispetto ai valori 
attuali di mercato.

L’obiettivo della nostra Giunta è 
chiaro: garantire che la crescita 
del nostro Comune non diventi 
un ostacolo, ma un’opportunità 
anche per chi ha meno risorse 
ed ha sempre vissuto il nostro 
territorio, promuovendo 
inclusione, coesione sociale e 
diritto alla casa.

Iniziative per facilitare 
l’acquisto della prima 
casa

L’Amministrazione comunale 
di Treviolo ha approvato uno 
schema di convenzione che dà 
attuazione concreta a quanto 
previsto dal Piano di Governo 
del Territorio (PGT). 
La norma, inserita nel nuovo 
strumento urbanistico, 
stabilisce che almeno il 20% 
delle abitazioni realizzate da 
soggetti privati debba essere 
destinato alla vendita a prezzo 
calmierato e condiviso con 
l’amministrazione. 

Queste unità abitative una 
ventina complessivamente 
(distribuite ad oggi tra Albegno 
e Roncola) saranno riservate 
a cittadini residenti o che 
abbiano risieduto a Treviolo 
da almeno cinque anni o che 
lavorino a Treviolo, con un 
indicatore ISEE non superiore 
a circa 68.000 euro annui, al 
fine di favorire l’accesso alla 
prima casa. Si tratta di un 
importante passo avanti verso 
una pianificazione urbanistica 
attenta all’equità sociale e al 
diritto all’abitazione. 
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TREVIVA FESTIVAL, CI SIAMO! 
Il 28 e 29 giugno si accendono 

le luci su Treviolo

SABATO 28 GIUGNO
PIAZZA MONS. BENEDETTI
Ore 17.00 
Taglio del nastro e partenza 
del corteo in questo ordine:
• Trealbe ciclismo (la loro linea di partenza
   sarà di fronte all’ingresso uff. anagrafe)
• Majorette
• Banda
• Corteo autorità
Ore 17.30 
Arrivo a EMERGENZOPOLI IN PIAZZA DONATORI 
DI SANGUE (parcheggio mercato)

PIAZZA DONATORI DI SANGUE
Ore 17.45 
Discorso del sindaco; 
consegna benemerenze
Ore 18.30 
Consegna medaglie ai ciclisti del Trealbe 
Ore 21.30 
COLPA DELLE FAVOLE 
Tribute band di Ultimo
Ore 22.30 
DJ TEO E MIMMO MIX

PIAZZA MONS. BENEDETTI
Ore 20.00 
DJ SET 
Ore 21.00 
Concerto IVANA SPAGNA
Ore 22.00
DANCE REVENGE 

DOMENICA 29 GIUGNO
PIAZZA MONS. PREMARINI
TRERUN JUNIOR
Ore 9.00 iscrizioni
Ore 10.00 
Giochi nel campo via Lega Lombarda
Ore 11.00
Inizio corsa con passaggio dal portale, poi 
nel percorso della manifestazione, arrivo a 
Emergenzopoli, consegna delle medaglie e 
merenda bambini a cura dell’associazione 
I BAMBINI DI MARY.

PIAZZA DONATORI DI SANGUE
Ore 12.00 
Giro sul gonfiabile per i partecipanti alla 
Trerun Junior e del Trealbe ciclismo
Ore 13.30 
Pranzo per i bambini partecipanti, 
convenzionato con uno street food che 
l’organizzazione indicherà in fase di iscrizione
Ore 15.00 
MIMAU’S BUBBLES SHOW 
spettacolo mimo con bolle di sapone  
(zona parchetto giochi)
Dalle 16.00 alle 18.30 
CIRCOBUS Scuola circo
Ore 18.30 
Spettacolo LEOLANDIA
Ore 20.30 
TRA TERRA, CIELO E FUOCO 
spettacolo circense
Ore 22.00 
CELENTANO THE TRIBUTE SHOW 
cover band Celentano

PIAZZA MONS. BENEDETTI
Ore 21.00 
DJ SET
Ore 22.00 
Concerto ALEX BRITTI
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NIDI E INFANZIA: ABBATTUTE LE RETTE PER FAMIGLIE 
CON UN REDDITO ISEE INFERIORE A 20 MILA EURO
(LO SCORSO ANNO ERANO A 15 MILA)

Declino demografico? 
Treviolo risponde

Virna Invernici
Vicesindaca
Servizi alla Persona, 
Istruzione e pari opportunità

servizi dedicati che puntano 
a creare un ambiente più 
favorevole alla genitorialità e 
alla crescita dei bambini.

Tra le novità di quest’anno 
merita attenzione il contributo 
riservato alla scuola 
dell’infanzia: “Il Comune di 
Treviolo - commenta l’assessore 
alle Politiche Sociali , Virna 
Invernici - ha deciso di allargare 

il range della platea per coloro 
che  hanno diritto a questo aiuto. 
Fino allo scorso anno infatti,  il 
riconoscimento era dato alle 
famiglie che avevano un Isee 
non superiore ai 15 mila euro, 
quest’anno  abbiamo voluto 
alzarlo a 20 mila euro. 
Tutto questo perché rivedendo 
le fasce di coloro che ne possono 
beneficiare si avrà un’ erogazione 
più equa del contributo. 
L’obiettivo naturalmente è sempre 
quello di investire a favore delle 
famiglie del territorio affinché 
trovino le condizioni per far 
crescere qui i loro bambini e in 
questo contesto portino a termine  
il loro percorso scolastico”.

Questo genere di aiuto, molto 
importante per le giovani 
famiglie, coinvolge, come 
ormai da diversi anni, anche 
i bambini in età da asilo nido: 
“L’amministrazione  - prosegue 
l’assessore alle politiche sociali 
- utilizzando fondi propri e 
regionali, offre la possibilità ai 
cittadini residenti,  i cui figli 
frequentano i nidi del territorio, 
di presentare una domanda per 
avere un abbattimento della retta 
versata. 
Va ricordato che per i nidi, questo 
tipo di domanda è propedeutica 
anche all’accesso per la 
presentazione delle domande 
al  contributo regionale 
denominato“nidi gratis”,  che 
si rivolge solo alle famiglie con 
l’Isee fino a 20 mila euro (con il 
100x100 di rimborso, mentre dai 
20 mila ai 25 mila vengono dati al 
massimo 100 euro di rimborso).  

Prosegue con 
determinazione 
l’impegno 
dell’amministrazione di 
Treviolo nel promuovere 
politiche concrete a 
sostegno delle nascite e 
delle giovani famiglie, 
attraverso iniziative mirate, 
agevolazioni economiche e 
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POLITICHE SOCIALI

32.015,00  €
TOTALE DEI CONTRIBUTI EROGATI 

DAL COMUNE NEL 2024  PER UN TOTALE 
DI 97 BAMBINI DEL NIDO, SEZIONE 

PRIMAVERA E INFANZIA

Il nostro contributo per i nidi 
viene invece riconosciuto a tutti,  
anche oltre i 25 mila di Isee, e 
anzi, anche nel caso non venga 
presentato l’Isee, c’è sempre una 
quota di abbattimento”.

Si tratta di iniziative che 
assumono un valore ancora 
più profondo nel contesto 
attuale che vede un declino 
demografico senza precedenti. 
Aggiunge Virna Invernici: 
“Lo scorso anno  hanno usufruito 

di questi contributi  97 bambini 
(nido, sezione primavera e 
infanzia), per un contributo 
economico del Comune  pari 
a 32.015,00  euro. La nostra 
speranza è che queste misure 
diano una mano ad un numero 
di famiglie sempre più alto. 
Nelle politiche dedicate alle 
nascite e alle famiglie, la nostra 
amministrazione si impegna a 
offrire una vasta gamma di servizi 
e opportunità pensate per sostenere 
e accompagnare i genitori nel loro 

percorso di crescita familiare. 
Questi interventi non si limitano 
solo a favorire la nascita e la prima 
infanzia, ma si estendono anche a 
creare un ambiente favorevole allo 
sviluppo dei bambini e al benessere 
delle famiglie nel loro complesso. 
Un aspetto importante di questa 
attenzione è rappresentato dalle 
comunicazioni periodiche che il 
sindaco Gandolfi invia attraverso 
i servizi socio educativi nei primi 
mesi di vita del bambino, ai 
giovani genitori del Comune di 
Treviolo. Queste comunicazioni 
sono pensate per aggiornare, 
informare e coinvolgere le famiglie, 
offrendo consigli, servizi disponibili 
e opportunità di partecipazione 
a iniziative dedicate. In questo 
modo, si crea un dialogo costante 
tra l’amministrazione e le famiglie, 
rafforzando il senso di comunità e 
di supporto reciproco. 
Ogni bambino rappresenta, 
ovunque, un’opportunità preziosa 
per la comunità di crescere, di 
rafforzarsi e di costruire un futuro 
migliore. La presenza di ogni 
nuovo nato è un segno di speranza 
e di rinnovamento, che arricchisce 
la nostra società e ci invita a 
investire nel benessere e nella 
crescita delle nuove generazioni”.

Dal 26 maggio 
al 30 giugno i residenti 

nel Comune di Treviolo, 
possono  presentare 

domanda per la riduzione 
delle rette collegandosi al 

sito del Comune 
www.comune.treviolo.bg.it
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l’opportunità di divertirsi, 
socializzare e vivere momenti 
indimenticabili all’aria aperta. 
Dalle attività sportive ai 
laboratori creativi, dai giochi 
all’aperto alle escursioni, ci sono 
tante occasioni per scoprire 

nuove passioni e fare amicizia. 
Il calendario proposto è pensato 
per coinvolgere i più giovani in 
modo sicuro e divertente, con 
programmi adatti a tutte le età.  
“Vogliamo offrire - commenta 
l’assessore alle politiche sociali, 
Virna Invernici - un’estate ricca 
di emozioni, di scoperte e di 
sorrisi, perché crediamo che il 
divertimento e la socializzazione 
siano fondamentali per la crescita 
di ogni bambino e ragazzo”. 

L’estate è arrivata e il Comune 
di Treviolo ha preparato 
tante fantastiche iniziative 
per rendere questa stagione 
speciale per i bambini e i 
ragazzi.  L’amministrazione 
ha voluto  offrire a tutti 

W le vacanze!

CALENDARIO 
INIZIATIVE

Tante le iniziative del Comune di Treviolo 
per bambini e adolescenti per un’estate 
all’insegna del gioco, dell’avventura e 
della spensieratezza!

SPAZIO GIOCO
Attivo tutto l’anno, si sposta al parco Zanchi 
il 10 e il 19 luglio, dalle 9.30 alle 11.30.  
Le attività vedranno in campo il “Ludobus”, 
un divertente pulmino ricco di sorprese 
per i piccini.

GIOCO D’ESTATE
è una proposta del Comune di Treviolo 
che si sviluppa  dal 16 giugno al 

primo agosto, poi una settimana 
a settembre dall’1 all’8 

settembre. Si tratta di 
Format rivolto ai bambini 
dai 3-6 anni e 6-11 anni.

CRE
Dal 30 giugno al 18 luglio, 
CRE per i ragazzi di 
terza media, nato dalla 
condivisione di pensieri 
e di energie di tutti gli 
oratori e del Comune. 
(info su: www.comune.
treviolo.bg.it e presso i 
Servizi Socio Educativi).
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W le vacanze!
POLITICHE SOCIALI

C’è anche un nuovo spazio come 
centro di aggregazione giovanile, 
presso il parco delle Sante ad 
Albegno, con una casetta, un 
prefabbricato, usata dal centro 
di aggregazione: una dimensione 
d’incontro, aperitivo, piccole attività, 
aperto a tutti.

25 luglio Torneo 
di basket 3 contro 
3 all’oratorio di 
Albegno.

TORNEO DI BASKET
A fine luglio è prevista 
una festa al parco 
delle Sante Cristine 
(bucolic party) ed 
una gita finale con 
tutti i ragazzi che 
frequentano i nostri 
progetti.

Un’esperienza per i 
ragazzi delle superiori 
dal 23 giugno al 4 
luglio, 9-12, una 
sorta di assaggi di 
volontariato con 
diverse tipologie 
di lavori utili sul 
territorio. 

LAVORI IN CORSO NUOVO SPAZIO DI 
AGGREGAZIONE GIOVANILE

BUCOLIC PARTY

CRE



10
GIUGNO

Marta Piarulli
Assessora Cultura, Biblioteca, 
Lavoro e Associazionismo

Ogni persona è un libro 
vivente, se lo sfogli 
trovi pagine nelle quali 
spesso riconosci gioie e 
pene della vita di tutti. 

Qualche anno fa in Danimarca 
è nato il format: “La biblioteca 
dei libri viventi”.  
Un progetto adottato per 
il secondo anno anche dal 
Comune di Treviolo, grazie al 
lavoro dell’assessorato Cultura, 
alla biblioteca Lanfranco da 
Albegno e alla collaborazione 
di Amnesty International. 

“I libri viventi, sono andati in 
scena nella nostra biblioteca 
lo scorso 4 maggio - racconta 
Marta Piarulli, assessore alla 
cultura di Treviolo - e la risposta 

è stata davvero inaspettata: una 
cinquantina di cittadini hanno 
ascoltato con grande attenzione 
le storie di vita direttamente dai 
protagonisti”.

Invece di sfogliare pagine, i 
cittadini di Treviolo hanno 
avuto l’opportunità di 
ascoltare Norma Bargetzi-
Horisberger e Bruna 
Molinari, dell’ associazione 
svizzera Anziane per il clima 
(Klimaseniorinnen) e Sara 
Emara, del volontariato 

internazionale in Cisgiordania.

“Norma e Bruna  -  ha spiegato 
Barbara Fratino, di Amnesty 
International - sono riuscite a 
mettere sotto pressione il loro 
Paese chiedendo di adottare  una 
posizione ferma che combatta 
concretamente i cambiamenti 
climatici. Si sono rivolte  alla 
Corte Europea dei Diritti Umani 
e hanno vinto la loro battaglia,  
hanno dimostrato che diverse 
patologie che mettono a rischio 
la salute delle persone, anche di 

LA TOCCANTE ESPERIENZA DI SARA EMARA, 
VOLONTARIA NEI VILLAGGI IN CISGIORDANIA 

I libri viventi per abbattere 
l’indifferenza
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CULTURA & ASSOCIAZIONI

quelle anziane, dipendono dai 
cambiamenti climatici dovuti 
all’azione dell’uomo a danno 
dell’ambiente”.

Amnesty International, 
presente a Bergamo da almeno 
trent’anni, oggi conta dodici 
attivisti: in questo progetto ha 
aiutato a individuare storie 
e persone che sentissero il 
bisogno di testimoniare ciò che 
hanno visto, ascoltato e quindi 
vissuto sulla loro pelle. 
È il caso di Sara Emara 
che ci ha rilasciato la sua 
testimonianza, quanto mai 
attuale. 

“Ho 32 anni e sono italo-
egiziana. Ho vissuto quindici 
anni in Egitto, dove mi sono 
laureata in produzione televisiva 
e radiofonica. Oggi vivo in 
Italia e studio progettazione di 
esperienze e interfacce digitali.  
Nel dicembre 2024 ho preso 
parte a una missione come 
volontaria internazionale in 
Cisgiordania con Assopace 
Palestina, un’organizzazione 
impegnata nella lotta non 
violenta e nel supporto alle 
comunità palestinesi. Ho 
partecipato alla campagna 

Faz3a, un’iniziativa voluta 
dagli stessi attivisti palestinesi. 
L’obiettivo è proteggere le poche 
comunità che ancora resistono 
sul territorio, soprattutto nelle 
aree più vulnerabili come l’Area 
C, interamente sotto controllo 
israeliano”.

Il percorso di preparazione 
è iniziato con un manuale 
operativo, ha raccontato Sara 
a Treviolo, attraverso incontri 
online con l’organizzazione e 
momenti di confronto con altri 
volontari e coordinatori. 

Ha spiegato l’attivista: 
“Sono partita da Milano con 
una volontaria di Assopace, e 
dopo due voli cancellati, siamo 
riuscite ad arrivare ad Amman, 
in Giordania, con uno scalo di 14 
ore a Larnaca.”  Sara Emara è 
entrata in Palestina da Gerico: 
“Ci siamo fermate prima 
a Ramallah, poi abbiamo 
raggiunto la nostra destinazione: 
la Valle del Giordano. Le attività 
erano divise tra il giorno e la 
notte. Di giorno ci occupavamo 
di faccende domestiche. La sera 
mangiavamo verso le cinque, 
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Torna il calendario di iniziative 
2025 del Comune di Treviolo, 
Sotto le Stelle.
Spiega l’assessore alle 
politiche culturali del 
Comune, Marta Piarulli: 
“Siamo orgogliosi di 
presentare anche quest’anno 
la rassegna teatrale estiva, 
un appuntamento che ormai 
è diventato parte integrante 
della nostra offerta culturale. 
Il teatro all’aperto rappresenta 
un’occasione unica per vivere 
la bellezza dello spettacolo 
dal vivo, immersi nel giardino 
della nostra biblioteca.
Ringrazio tutte le compagnie 
coinvolte e i cittadini che ogni 
anno ci dimostrano il loro 
entusiasmo; è grazie a loro 
che iniziative come questa 
continuano a crescere e a 
diffondere cultura, socialità e 
bellezza”.

La rassegna teatrale “Sotto le 
stelle” in calendario dal 5 al 
9 luglio, (ore 21.30), prevede 
una serie di spettacoli davvero 
interessanti, con 
un’attenzione particolare alla 
tradizione locale. 
“Quello che propone la serata 
- spiega Tiziano Manzini, 
regista dello spettacolo 
Leggende Bergamasche, in 
scena martedì 8 luglio -  è far 

poi preparavamo gli zaini e ci 
dirigevamo verso la comunità 
assegnata per svolgere il turno 
di sorveglianza notturna. 
Ci muovevamo in piccoli 
gruppi, con una macchina, 
torce e sacchi a pelo. Una 
volta lì, venivamo accolti dalle 
famiglie con il tè e passavamo 
il tempo con i bambini. Poi 
ci sistemavamo in una tenda 
separata, dove montavamo la 
guardia a turno. La mattina, 
dopo la colazione con la famiglia, 
accompagnavamo i pastori con 
le loro greggi. Era un momento 
delicato: spesso venivano impediti 
loro i pascoli in aree considerate 
“zona militare chiusa”, anche 
se erano le loro terre. La nostra 
presenza serviva a scoraggiare 
eventuali attacchi o restrizioni. 
Verso mezzogiorno rientravamo 
alla base”.

La volontaria ha spiegato a 
Treviolo che  nelle comunità 
in cui ha operato gli attacchi 
dei coloni erano parte della 
quotidianità. 

Ha raccontato a un pubblico 
attentissimo: “Non sempre si 
presentano con fucili in spalla o 
passamontagna: spesso arrivano 
in auto, girano intorno alle 
tende con la musica altissima, 
accendono le luci abbaglianti 
nel cuore della notte, scendono 
per fumare sigarette all’interno 
degli spazi familiari. Altre 
volte rubano il bestiame o gli 
attrezzi agricoli, portando via 
in pochi minuti ciò che serve per 
sopravvivere. 

Non è raro che picchino, feriscano 
o addirittura uccidano. Il primo 
giorno ero spaventata: la tenda 
era in una conca isolata tra le 
colline, con una base militare 
da un lato e gli insediamenti dei 
coloni dall’altro. 

I cani abbaiavano senza sosta 
e il buio sembrava ancora più 
denso. Ma al sorgere del sole tutto 
è cambiato: ho iniziato a vedere, 
davvero, e da quel momento ho 
sentito solo gratitudine. Parlare 
arabo ha fatto la differenza. 
Le famiglie erano felici di potersi 
raccontare, ho percepito quanto 
poco siano rappresentati i 
volontari arabi, spesso per paura. 
Le comunità ci hanno accolto con 
fiducia. La nostra presenza non 
era imposta, ma richiesta. 
Quando una comunità si sente 
in pericolo, chiama il nostro 
coordinatore, e noi interveniamo. 
Per loro è un sostegno concreto. 
Ho visto con i miei occhi la 
disperazione, la stanchezza, la 
rabbia. 
I checkpoint che chiudono 
all’improvviso, le scuole lontane 
chilometri, le vite frammentate. 
Ma ho visto anche la resistenza 
quotidiana. Non quella fatta 
di slogan, ma di gesti umili e 
potenti: rimanere sulla propria 
terra, aiutarsi tra vicini, 
insegnare ai bambini a sorridere 
nonostante tutto. Dopo il 7 
ottobre 2023, tutto è peggiorato.
La delusione nei confronti 
della comunità internazionale 
è profonda. I palestinesi si 
sentono abbandonati, soli. 
Eppure, quando vedono arrivare 
volontari da fuori, soprattutto 
arabi, si sorprendono. È un 
gesto che conta più di quanto si 
possa immaginare. I bambini 
sognano libertà. Vogliono vivere. 
Alcuni non conoscono altro che 
la realtà dell’occupazione. Credo 
che la nostra presenza sia utile 
se nasce dall’ascolto. Non siamo 
lì per risolvere il conflitto, né 
per spiegare ai palestinesi come 
resistere. Siamo lì per esserci, per 
seguire le loro regole, per fare da 
testimoni, per dire “io ho visto”. 
E quando torniamo, dobbiamo 
continuare a parlare”.
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ascoltare  a chi ancora non le 
conosce,  le nostre leggende, 
ma anche risvegliarle nei 
ricordi di chi ha già una certa 
età.  Sono storie che si sono 
tramandate di generazione 
in generazione negli ultimi 
due secoli ma che ancora, 
nonostante la loro veneranda 
età, riescono a stupirci e 
meravigliarci. Forse perché 
queste leggende ci raccontano 
di personaggi e temi che 
rimangono, ancora oggi,  
nel nostro immaginario. 
Racconteremo di Diavoli e 
Spiriti, Brutti Ceffi, Santi 
e Lestofanti, Incredibili 
Prodigi”. 

Non mancherà la buona 
musica nei giardini estivi 
della Biblioteca Lanfranco, 
anche per le orecchie dei più 
nostalgici . Dice Luisa Trevisi 
che ha pensato il concerto 
in programma domenica 3 
agosto: “ Scegliere i classici 
della musica italiana dagli 
anni ‘20 ai ‘50 significa 
riscoprire un patrimonio 
sonoro pieno di eleganza, 
ironia e poesia. Canzoni che 
parlano ancora oggi, con 
leggerezza e profondità, e che 
grazie a interpretazioni come 
questa tornano a vibrare di 
nuova vita”.

Metti un cielo stellato in una notte 
d’estate, un giardino per ascoltare 
storie o buona musica… 
ed è subito magia

CALENDARIO DEGLI 
SPETTACOLI TEATRALI

Sabato 5 luglio
I’ Priore - Don Milani, 
Barbiana e la scuola 
italiana.
Compagnia: 
FONDAZIONE AIDA ETS

Domenica 6 luglio 
Topolino                                                                
Compagnia:
Fondazione Ravasio e Teatro 
Medico Ipnotico

Lunedì 7 luglio
La distanza della luna                                                          
Compagnia: 
Luna e Gnac Teatro

Martedì 8 luglio
LEGGENDE BERGAMASCHE 
Storie per tutti!
Compagnia: 
Pandemonium teatro

Mercoledì 9 luglio 
Sono signor-ina!                                                      
Compagnia: 
DeSidera Teatro e 
Teatro De Gli Incamminati

CALENDARIO RASSEGNA 
MUSICALE
Ecco allora i dettagli della 
Rassegna musicale estiva 
“Sotto le stelle”,  dal 2 al 5 
agosto, con inizio alle ore 21.15

Sabato 2 agosto
Fantabrass Quartet, 
quartetto d’ottoni 
(2 trombe e 2 tromboni), 
repertorio rinascimentale e 
operistico.  
Componenti: trombe – Matteo 
Fagiani e Daniele Roncelli; 
tromboni – Andrea Testa e 
Gianluca Tortora

Domenica 3 agosto 
Brani ispirati dai classici 
della musica italiana degli 
anni 20’, 30’, 40’ e 50’.
Sara Righetto alla voce,  
accompagnata da Enzo Moretto 
alla fisarmonica 

Lunedì 4 agosto 2025 
Duo Camille con Vanessa 
Innocenti (flauto traverso) 
e Greta Leone (chitarra 
classica)

Martedì 5 agosto 2025 
Concerto per Arpa e Voce 
“Mille volte Unica” dedicato 
alla figura della Donna, con 
Ilaria Facoetti (voce) e Michela 
La Fauci, arpista



Silvia Dafne Ghezzi
Assessora Commercio, Sport, 
Comunicazione e Gestione 
patrimonio abitativo comunale 

Preparate i pattini 
a rotelle, mettete 
il sorriso e partite 
all’avventura: basta 
questo per entrare nel 
mondo del pattinaggio. 

“È un modo per stare insieme, 
condividere passioni e scoprire 
il proprio talento” dice Silvia 
Dafne Ghezzi, assessore allo 
sport del Comune di Treviolo, 

che ancora bambina entrò nello 
storico gruppo sportivo “Le 
Corti di Treviolo”. 

Continua l’assessore che vanta 
anche una medaglia d’oro ai 
campionati italiani: “Sono 
entrata in pista per la prima volta 
a sette anni, ancora non sapevo 
che cosa fossero la dedizione, 
l’impegno e la determinazione. 
Col tempo il divertimento dei 
primi anni si trasformò in una 

grande passione che mi ha portata 
a quattordici anni a salire sul 
podio del campionato federale 
nazionale.  Il pattinaggio è volare 
e atterrare, salire e scendere...
come la vita. 
Ogni giorno bisogna affrontare 
ogni cosa, a volte con le lame tra 
i denti, o sotto i piedi...per poi 
atterrare più forte, più sicura di te 
e più matura”. 

L’associazione sportiva 
di Treviolo oggi vanta 
novantasei atlete, che vanno 
dai quattro ai venticinque anni. 
È nata nel 1989. 
“Fino agli anni Novanta - 
racconta Barbara Mazzoleni, 
consigliera e allenatrice del 
gruppo sportivo - come società, 
a Bergamo, c’era solo le Corti di 

Le Corti di Treviolo, 
dal 1989 con la passione 
per i pattini a rotelle 
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SPORT E SOLIDARIETÀ

Treviolo, poi il gruppo è andato 
incontro a una serie di difficoltà 
e nel 1996 siamo rimaste in tre 
ragazze, avevamo solo 15 anni. 
Ma abbiamo proseguito con 
caparbietà tenendo  il corso per le 
bambine di 5 e 6 anni. 
Nel tempo si è unita anche una 
ragazza di Seregno e pian piano 
tutte le ragazze sono tornate,  
nel 2015 siamo arrivate ad avere 
130 atlete”. 

Le ragazze delle Corti di 
Treviolo si sono distinte negli 
anni in campo regionale e 
nazionale, regalando emozioni 
e soddisfazioni insieme ad 
ambiti trofei e riconoscimenti. 
“Il prossimo appuntamento 
importante è quello del 29 
giugno, quando al centro sportivo 
di Curnasco,  si darà il via al  
secondo trofeo città di Bergamo; 
si tratta di una gara agonistica 
che durerà tutta la giornata”. 
Tante sono le bambine e le 
ragazze del territorio che hanno 
intrapreso questa attività, ma 
con il tempo anche insegnare è 

diventata una sfida “Le bambine 
sono cambiate, ogni anno è più 
difficile.  
Quando arrivano spesso hanno 
la testa a viole, è difficile tenerle 
concentrate. Continuano 
a divertirsi, ma il mondo 
tecnologico le condiziona molto, 
stare lontano dal cellulare per loro 
è difficile. 
Mi è capitato di trovarle in bagno, 
anche durante l’allenamento, 

mentre chattavano su Tik Tok. 
Questo discorso vale anche per la 
fascia della quinta elementare. 
Di conseguenza l’apprendimento 
motorio è cambiato, il 
coordinamento è scarso, non 
sanno saltare la corda e sui 
pattini, se non hai coordinazione 
è dura, per le coreografie fanno 
fatica a memorizzare, anche 
a copiare, l’effetto dei social è 
deleterio”. 

Resta un solo consiglio da 
dare ai genitori, dice Barbara 
Mazzoleni: “È importante 
incoraggiare i bambini a 
staccarsi dai cellulari e a 
dedicarsi a sport e giochi all’aria 
aperta, per  riscoprire il piacere 
di stare insieme, di divertirsi 
e di costruire relazioni vere e 
autentiche”.
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Correre insieme, 
per stare insieme e 
iniziare l’estate con 
spensieratezza. 
I bambini e i ragazzi di 
Treviolo sono i protagonisti 
dell’edizione Trerun Junior 
2025, una manifestazione 
non competitiva nata per 
promuovere lo sport e 
l’importanza di divertirsi 
attraverso l’attività fisica. 

“Si tratta di un evento - spiega 
Silvia Dafne Ghezzi, assessore 
allo sport del Comune di Treviolo 
- che si inserisce in un progetto 

di sensibilizzazione, promozione 
e sostegno dell’attività sportiva 
presentato dall’autorità Garante 
dell’infanzia e dell’adolescenza 
a cui la nostra amministrazione 
ha partecipato con buon esito 
risultando aggiudicataria”. 

Tutti ai blocchi di partenza 
domenica 29 giugno, alle 
11.00, in piazza Monsignor 
Premarini, per la rituale foto 
di gruppo e poi via alla corsa, 
verso piazza Donatori di 
Sangue a Bergamo Verde.

“Sono convinta che lo sport oltre a 
favorire un benessere psico-fisico, 

aiuti i ragazzi a superare i propri 
limiti per raggiungere obiettivi 
di vita e  accrescere l’autostima. 
Insegna il rispetto delle regole, 
la collaborazione e il lavoro di 
squadra dando l’opportunità di 
entrare in contatto con nuovi 
ragazzi e magari di trovare nuovi 
amici”. 
La mattinata prevede, verso le 
9, la raccolta delle iscrizioni 
alle 10, prima della corsa, 
anche un momento di giochi 
per incoraggiare i bambini a 
fare movimento, a divertirsi e a 
scoprire il piacere dell’attività 
fisica in un ambiente 
amichevole e stimolante.

TRERUN 2025, 
tutti di corsa per andare 
incontro alla vita 
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“È un’occasione speciale per coinvolgere le famiglie 
e tutta la comunità, creando un momento di festa 
e di crescita, dove lo sport diventa strumento di 
educazione e di benessere per le nuove generazioni”.

La mattina di festa si concluderà con la consegna 
delle medaglie da parte delle forze dell’ordine 
nell’area “Emergenzopoli” e qualche salto sui 
gonfiabili montati per l’occasione.  Conclude 
l’assessore allo Sport: “L’importanza dello sport, 
nella vita dei giovani è essenziale. Tre sono le 
grandi agenzie educative: famiglia, scuola e sport”. 

COMUNICAZIONE

È on line il nuovo sito web del Comune di 
Treviolo. Realizzato nell’ambito del PNRR e della 
misura 1.4.1, il sito è stato progettato seguendo 
le linee guida di AgID per garantire usabilità, 
accessibilità e standard condivisi dalla Pubblica 
Amministrazione. 

Il menù di navigazione è stato completamente 
riorganizzato per facilitare l’accesso alle 
informazioni e ai servizi, rendendo il sito più 
intuitivo e facile da usare.

È suddiviso in quattro sezioni principali: 
Amministrazione, Novità, Servizi e Vivere 
il Comune, con funzionalità aggiuntive 
come segnalazioni, prenotazioni, contatti e 
FAQ. Inoltre, è stata aggiornata anche l’APP 
Municipium, uno strumento multicanale che 
permette ai cittadini di ricevere notifiche, 

segnalare problemi e prenotare appuntamenti, 
facilitando il dialogo tra il Comune e i cittadini. 

Dichiara l’assessore alla comunicazione del 
Comune di Treviolo, Silvia Ghezzi: “Si conclude 
un percorso importante iniziato a dicembre 
2022. Il web e gli strumenti media sono tra i 
mezzi più importanti per garantire l’efficacia 
dell’informazione e della comunicazione 
pubblica e d’emergenza”. 

NUOVO SITO WEB

COMUNICARE
CON IL COMUNE 
È PIÙ FACILE CON 
IL NUOVO SITO WEB

TRASPORTO PUBBLICO 
PER STUDENTI ANNO 
2025/26

Il Comune di Treviolo intende 
confermare anche per 
l’anno scolastico 2025/26 
la volontà di stipulare una 
convenzione con ATB SpA, 
che garantisca agli studenti di 
Treviolo l’accesso al servizio 
di trasporto pubblico ad 
un costo ridotto, a fronte 
di una compartecipazione 
economica alla spesa da parte 
del Comune di Treviolo.
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PRESENTATA LA FONDAZIONE SINERGIA AI CITTADINI 
DEL PAESE, COINVOLTI ANCHE 40 PRIVATI  

La comunità energetica 
sbarca a Treviolo, 
fino al 40% di risparmi 
per chi installa  
il fotovoltaico 

Gianmauro Pesenti
Assessore ecologia, 
manutenzione e gestione 
del patrimonio 

“Un’opportunità per 
tutti, produttori e 
consumatori di energia”

Così, Mauro Pesenti, 
assessore all’Ambiente del 
Comune di Treviolo definisce 
l’accordo siglato di recente 
dall’amministrazione con la 
Fondazione Sinergia, che 
gestirà la comunità energetica 
rinnovabile (Cer) del territorio. 
Facciamo un passo indietro e 
diciamo che cosa è una Cer.  
Lo spiega bene il presidente 
della Fondazione, Lucio 
Brignoli: “Si tratta di un insieme 
di cittadini, imprese, enti o 
cooperative che condividono 
l’energia elettrica rinnovabile 
prodotta da impianti che sono 
nella disponibilità di uno o più 

soggetti associati alla comunità. 
In pratica, questi soggetti che 
risiedono in una certa area si 
uniscono per condividere l’energia 
elettrica prodotta con fonti 
rinnovabili attraverso impianti 
che appartengono a uno o più 

elementi della stessa comunità 
energetica”. 

La transizione energetica si può 
riassumere come il passaggio da 
un sistema energetico basato su 
fonti fossili (carbone, petrolio, 



LA GESTIONE DEL VERDE

gas naturale) a uno basato su 
fonti rinnovabili (solare, eolico, 
idroelettrico, geotermico) e 
sull’efficienza energetica. 

Questa transizione prende 
forma (anche) attraverso 
la creazione di comunità 
energetiche come quelle gestite 
dalla Fondazione Sinergia, in 
tutta la Lombardia. 

“A oggi  - continua il presidente 
Brignoli - sono entrati in 
Sinergia  109 comuni, ma per 
fine estate contiamo di arrivare 
a 130. Gli amministratori hanno 
compreso l’importanza di questo 
modello partecipativo che ha  
come obiettivo la diffusione di 
impianti che producono energia 
da fonti energetiche rinnovabili: 
sono indispensabili per arrivare 
alla riduzione dell’emissione 
di gas serra, ma anche per 
l’indipendenza energetica di tutto 
il Paese”. 

Ma non si parla solo di ambiente  
e sostenibilità.  Queste comunità 
nascono anche per contrastare 
la “povertà energetica”:

“La Comunità europea pone 
l’accento sulla necessità che tutti 
abbiano accesso all’energia. 
Nessuno deve restare indietro, anche 
perché le persone in condizione 
di povertà energetica tendono a 
utilizzare in modo dannoso ancora 
le fonti fossili, molto inquinanti. Per 
questo, la Fondazione destina un 
quarto degli incentivi alle famiglie 
che non sono in grado di sostenere 
le spese per le bollette di energia 
elettrica. Ci appoggiamo ai servizi 
comunali delle politiche sociali 
per avere un quadro delle necessità, 
lavoriamo in squadra per aiutare 
chi davvero ha bisogno”. 

Un’altra novità importante 
interessa i comuni fino a 50 mila 
abitanti: “È possibile  - spiega il 
presidente di Sinergia - usufruire 
di un incentivo fino al quaranta 
per cento della spesa per installare 
il fotovoltaico. È importante, 
per ottenere questi vantaggi, che 
i lavori per gli impianti inizino 
prima di novembre; quindi ci si 
potrà iscrivere alla Comunità 
energetica. Questa operazione 
non solo prevede un sostanzioso 
risparmio in bolletta ma 

garantisce incentivi per i prossimi 
vent’anni”.  Il 30 novembre è la 
data ultima per i fondi Pnrr: fino 
a quel giorno privati e imprese 
possono realizzare un impianto 
e poi iscriversi gratuitamente 
alla piattaforma Sinergia e 
partecipare così al meccanismo di 
scambio di energia tra produttori 
e utilizzatori”. 

Non va infatti dimenticato 
che, in primis,  lo scopo delle 
Cer è quello di incentivare lo 
scambio energetico sul posto. 

Conclude Brignoli: “Sinergia si 
occuperà di ripartire gli incentivi 
ottenuti per ogni chilowatt 
prodotto e scambiato.
Il 40 per cento andrà ai produttori 
e, nel caso il loro impianto non 
producesse abbastanza per il 
loro stesso consumo,  potranno 
attingere direttamente dalla rete. 
È bene ricordare che chi non 
possiede un impianto fotovoltaico 
può comunque aderire a 
Sinergia per i suoi consumi: a 
queste persone (o aziende) verrà 
assegnata una quota pari al 25 
per cento degli incentivi”. 
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CONTI IN ORDINE E A DISPOSIZIONE 1.639.000 EURO 
PER I PROGETTI E LA CHIUSURA DEI CANTIERI IN CORSO

Bilancio comunale in salute, 
tante le opere in cantiere 
anche per il 2025 

Andrea Benedetti
Assessore Bilancio, Tributi, 
Viabilità e Sicurezza

I numeri sono freddi, 
ma rassicurano. 
Quelli del Comune di 
Treviolo raccontano 
una gestione virtuosa e 
uno sguardo attento ai 
bisogni del territorio.

Spiega Andrea Benedetti, 
assessore al Bilancio, Tributi, 
Viabilità e Sicurezza: “Anche 
per il 2025 abbiamo rispettato 
i tempi amministrativi che 
impongono alcune tappe; una di 
queste ha scadenza per legge il 30 
aprile, si tratta dell’approvazione 
del bilancio consuntivo che in 
sostanza chiude e certifica i conti 
dell’anno precedente, in questo 
caso il 2024. È un passaggio 
importante e posso dire che qui 
a Treviolo siamo abituati bene: 
rispettiamo puntualmente le 
tempistiche richieste per legge 
e, cosa ancora più importante,  
abbiamo le casse comunali in 
buona salute. Per completezza 
va detto che anche il revisore 
dei conti ha certificato che 
il bilancio è in ordine e che 
siamo in regola con tutte le 
formalità. Insomma, si tratta 

di passaggi che formalizzano la 
salute finanziaria del Comune 
e danno evidenza al risultato 
d’avanzo con il quale si potranno 
realizzare i progetti dell’anno in 
corso”. 
Conti in ordine dunque per 
Treviolo, dato che certifica una 
buona gestione del Comune; 
numeri che mostrano il volto, 

ancora una volta, di un ente 
virtuoso nelle cifre e nelle 
scelte. Investimenti importanti 
e un avanzo significativo. 
Continua l’assessore Benedetti: 
“Il 2024 si è chiuso con un 
avanzo di 1.084.000 euro a cui 
va sommato l’avanzo del 2023 di  
555 mila euro. Calcolatrice alla 
mano, avremo a disposizione per 
il 2025 una bella cifra, 1.639.000 
euro. È importante capire perché 
il 2024 si sia concluso con un 
avanzo alto. Uno dei motivi 
è l’ormai noto “Fondo crediti 
di dubbia esigibilità” (FCDE), 
si tratta di uno stanziamento 
obbligatorio nel bilancio di 
previsione finanziario, destinato 
a garantire gli equilibri di 
bilancio. In sostanza è un 
accantonamento di risorse 
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FINANZA PUBBLICA

necessarie per coprire eventuali 
perdite o svalutazioni di crediti 
che potrebbero non essere riscossi.  
A questo vanno sommate 
le risorse che provengono 
dai risparmi degli uffici, 
tecnicamente li chiamerei dei 
“Saving”. Faccio alcuni esempi: 
lo scorso anno per il ricovero 
dei minori in comunità erano 
stati richiesti 200 mila euro, ma 
poi c’è stato un minore in meno 
che ha avuto bisogno di essere 
mandato in comunità e questo 
cambiamento ha comportato 
un risparmio di 20 mila euro. 
Altro esempio è il fondo per la 
gestione delle nevicate: come 
sappiamo non ha nevicato per 
cui abbiamo speso solo la quota 
che corrispondi all’operatore a 
prescindere dal meteo. Insomma, 
si capisce come anche da queste 
voci si generi una parte di 
avanzo sul bilancio. Infine, per 
comprendere l’alto avanzo del 
2024 va detto che vi sono stati 
maggiori accertamenti delle voci 
di contributo dei cittadini  verso 
il Comune, e inaspettatamente 
abbiamo incamerato una cifra 
più alta di quella prevista”.
Insomma, avanzo di bilancio 
dovuto a una programmazione 
attenta e non a mancati 
investimenti. 
Si conferma, in sintesi, una 
situazione di equilibrio 
complessivo del bilancio 
comunale, con buoni indicatori 
finanziari e una gestione 
ritenuta solida, anche per 
l’anno in corso. Conclude 
l’assessore al bilancio del 
Comune di Treviolo: “Resta 
prioritaria la conclusione delle 

opere del 2024, penso al Parco 
Zanchi, un parco storico per la 
nostra comunità; rappresenta 
un intervento delicato e attento 
a preservare il benessere delle 
piante secolari che vi si trovano. 
Preservare e valorizzare anche 
questo parco è importantissimo 
per la cittadinanza,  metteremo 
in sicurezza gli arredi, i vialetti 
ma soprattutto lo storico 

laghetto. Termineremo anche 
le opere che riguardano il parco 
Mistrini di Curnasco, un’area 
verde particolarmente colpita 
dal tarlo asiatico e sottoposta ad 
attenzione da parte delle forze 
dell’ordine per presenze sospette. 
Per questa ragione abbiamo 
stanziato importanti risorse per 
il miglioramento della sicurezza 
di tutta la zona”. 

Ripristinata la segnaletica 
stradale e concluso il progetto 
definitivo dello spartitraffico 
di Albegno
Per garantire un risultato ottimale e duraturo 
gli interventi sulle strade devono essere effettuati in 
condizioni meteo stabili e favorevoli alla messa in opera
È partito alla fine di maggio il primo intervento che mette 
a disposizione fino a 40 mila euro per il rifacimento della segnaletica 
stradale deteriorata del Comune. I lavori riguardano in particolare 
la segnaletica orizzontale, che può venire eseguita tradizionalmente 
solo a partire dalla bella stagione a causa dell’importanza delle 
condizioni meteorologiche: una buona stesura delle vernici 
è importante per esempio avere certe temperature ed evitare i giorni 
di pioggia; si è attesa la fine di maggio proprio a causa delle frequenti 
precipitazioni delle scorse settimane. 
L’assessore Benedetti, prendendo in esame le segnalazioni dei 
cittadini, in accordo con la Polizia Locale, ha definito una scala di 
priorità, iniziando dai punti più sensibili e dove la segnaletica era 
maggiormente deteriorata. In questi giorni si stanno concludendo i 
lavori dello spartitraffico di via IV Novembre, nel centro di Albegno. 
Finora era stato posizionato il manufatto con cordoli provvisori 
nell’ambito di una sperimentazione, che ha dato esito positivo. 
Ora l’opera verrà realizzata in cemento in via definitiva.



Manca ormai poco alla nuova 
edizione di Treviva, l’evento più 
atteso dell’estate treviolese. Il 
Gruppo Progetto Treviolo è al 
lavoro da mesi per garantire 
un’organizzazione impeccabile, 
con un focus particolare sul 
tema della sicurezza.

Ad un anno dalle elezioni, 
la maggioranza è impegnata 

nella programmazione 
di nuovi progetti e nella 
partecipazione a bandi pubblici 
per ottenere fondi da destinare 
al miglioramento dei servizi 
e delle infrastrutture del 
territorio.

Per quanto riguarda il cantiere 
nel centro storico di Curnasco, 
i lavori per la realizzazione del 
nuovo parcheggio sono in fase 
di completamento, mentre la 
riqualificazione di via Cadorna, 
un intervento atteso da tempo, 
proseguirà fino al mese di 
agosto. 

I rallentamenti sono stati 
causati dalle avverse condizioni 
meteorologiche che hanno 
reso difficile il rispetto del 

cronoprogramma iniziale.
Stiamo puntualmente 
affrontando diversi altri 
progetti, alcuni più 
complessi ed impegnativi, 
altri semplicemente legati 
alla gestione ordinaria del 
territorio, ed avere le adeguate 
risorse a copertura della 
realizzazione delle opere è 
sempre molto complesso. 
Il ruolo che voi cittadini ci 
avete affidato è proprio quello 
di gestire il nostro territorio e 
le risorse pubbliche al meglio. 
Continueremo a farlo con 
responsabilità e mettendoci 
tutto il nostro impegno, ma 
è altrettanto fondamentale 
il vostro costante supporto, 
attraverso segnalazioni 
piuttosto che suggerimenti.

Buona estate 
a tutti!
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Sono passati più di tredici anni 
dall’apertura dell’inchiesta che 
ha coinvolto il Polo Scolastico di
Treviolo per un presunto 
traffico illecito di rifiuti, e 
oggi ci ritroviamo ancora 
senza chiarezza né giustizia. 
Come gruppo di minoranza, 
apprendiamo dagli organi di 
stampa che il processo a
carico degli imputati rischia di 
essere archiviato per intervenuta 
prescrizione, con la possibilità 
che questa incida anche su reati 
non ancora prescritti. 
Ci chiediamo: è accettabile 
che dopo tutto questo tempo 
la vicenda non abbia ancora 

avuto un epilogo?
La necessità che 
l’Amministrazione aggiorni 
il Consiglio Comunale 
sull’andamento generale del
processo, sul ruolo che il 
Comune ha avuto e ha tuttora 
in questa vicenda, e sulla 
validità delle analisi ambientali 
effettuate da tecnici nominati 
dall’Amministrazione stessa, che 
a suo tempo rilevarono valori 
conformi alla normativa, risulta 
impellente.
Riteniamo fondamentale, 
inoltre, fare chiarezza su un altro 
aspetto: lo stato della bonifica
dell’area. Sono infatti trascorsi 
più di cinque anni dall’inizio dei 
lavori, mai portati a termine. 
Qual è oggi la situazione? Cosa 
impedisce il completamento di 
un intervento che riguarda la 
salute dei nostri cittadini e la 
sicurezza dei nostri studenti?
Dal lato sicurezza si aprono 
ulteriori interrogativi, rilevando 
che l’area, provvista di 
recitazione fatiscente, è ormai 

alla mercé di un andirivieni 
di persone e ragazzi che 
frequentano il luogo in
ogni ora del giorno e della notte.
Chiediamo anche trasparenza 
sul futuro del Polo Scolastico. 
Quali sono le intenzioni
dell’Amministrazione? Quali 
progetti ha in mente per 
restituire piena funzionalità 
e dignità a una struttura che 
dovrebbe essere al centro 
della vita educativa del nostro 
Comune?
La mancata istituzione di una 
commissione specifica non 
facilita di certo la collaborazione 
e la partecipazione attiva 
della comunità, a pieno titolo 
coinvolta in un iter che richiede 
continua sollecitazione per poter 
essere dignitosamente portato 
ad una conclusione effettiva e 
funzionale.
Il silenzio e l’immobilismo non 
possono essere l’unica risposta a 
una vicenda che ha segnato
profondamente il nostro 
territorio.

NUOVE TASSE IN ARRIVO
In data 28 febbraio 2025, in 
occasione dell’approvazione 
del bilancio di previsione per 
l’anno 2025, con delibera N.9 
i Consiglieri di maggioranza 
hanno votato la modifica 
(abbassamento) della soglia di 
esenzione dell’ADDIZIONALE 
IRPEF, da 25.000 a 18.000 euro.

Con questa decisione il Comune 
incasserà 511.890 euro in 
più, cifra che equivale ad un 
aumento del 40%. La decisione 
di aumentare le tasse è sempre 
negativa, ma in questo caso 
lo è doppiamente in quanto la 
maggior somma verrà pagata 
da coloro che hanno redditi 
già insufficienti. I contribuenti 
che pagavano quando la soglia 
di esenzione ammontava a 
25.000 euro erano 4.500, con 
la nuova soglia, i cittadini che 
pagano diventano oltre 8.000. 
La trattenuta viene effettuata 
direttamente dal datore di 
lavoro dalla busta paga o dalla 
pensione, pertanto chi ha un 
reddito variabile potrebbe non 
accorgersi del prelievo. 
Inoltre, il primo anno viene fatta 

solo una trattenuta d’acconto, e 
la trattenuta a conguaglio verrà 
effettuata l’anno successivo in 
aggiunta alla nuova trattenuta 
d’acconto. L’amministrazione 
ha giustificato l’aumento a 
causa dell’aumento delle spese 
e dalla previsione di un minore 
introito di multe ed oneri di 
urbanizzazione.Il nostro Gruppo 
ha criticato fortemente la scelta 
perché basata su semplici ipotesi 
di minori entrate che negli 
anni scorsi sono sempre state 
smentite.
Oltretutto, il bilancio consuntivo 
del 2024 presenta un avanzo 
libero di ben 1.639.831 euro.
Riteniamo che ogni commento 
sull’operato di questa 
Amministrazione comunale sia 
superfluo.

GRUPPI CONSILIARI



RICEVIMENTO 
SINDACO 
E ASSESSORI

Pasquale Gandolfi 
Sindaco
riceve tutti i giorni su appuntamento 
tel. 035.2059111
sindaco@comune.treviolo.bg.it
–––
Virna Invernici
Vicesindaca 
Assessora ai Servizi Socio - Educativi, 
Istruzione
riceve tutti i giorni su appuntamento 
tel. 035.2059111
invernici@comune.treviolo.bg.it
–––
Andrea Benedetti
Assessore al Bilancio, Tributi, Viabilità 
e Sicurezza
riceve su appuntamento 
dalle 14 alle 17.30
tel. 035.2059151 / 156 / 119 
benedetti@comune.treviolo.bg.it
–––
Silvia Dafne Ghezzi
Assessora al Commercio, Sport, 
Comunicazione e Gestione patrimonio 
abitativo comunale 
riceve su appuntamento 
sabato mattina
Tel. 035.2059111 
ghezzi@comune.treviolo.bg.it
–––
Gianmauro Pesenti
Assessore all’Ambiente, Ecologia e 
Manutenzioni del patrimonio 
riceve su appuntamento
tutti i giorni da lunedì a venerdì 
dalle 18 alle 19
tel.035.2059132
pesenti@comune.treviolo.bg.it
–––
Marta Piarulli
Assessora alla Biblioteca, Cultura, 
Lavoro, Associazionismo 
riceve in Biblioteca su appuntamento 
tel. 035.2059195 
piarulli@comune.treviolo.bg.it


